
Protokoll:  
Auf Frage von Rm Keul-Göbel (CDU) erklärt Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann, dass 
ihm von einer Rücklage zur WC-Anlage Zentralplatz nichts bekannt sei.  
 
Herr Flöck (EB 83) schildert, es ginge um die WC-Anlage im Durchgang von der Fischelpassage 
zum Löhr-Center. Diese sei vor 25 Jahren von der Stadt gebaut worden und sei dringend 
sanierungsbedürftig. Diese Beschlussvorlage habe einen reinen steuerrechtlichen Hintergrund, 
weil man die handelsrechtliche in eine steuerrechtliche Rücklage überführen wolle. Dies habe 
den Vorteil, dass man keine Schwierigkeiten bei der Frage einer verdeckten Gewinnausschüttung 
mit dem Finanzamt bekäme. 
 
Auf Frage von Rm Keul-Göbel (CDU) trägt Herr Flöck (EB 83) vor, die Öffnungszeiten 
orientierten sich an denen des Löhr-Centers. Er wisse nicht, ob die Stadt Koblenz sich vor 25 
Jahren verpflichtet habe, die WC-Anlage zu betreiben. Man müsse im Werkausschuss 
diskutieren, ob man eine andere Regelung herbeiführe, da die Anlage überwiegend von den 
Besuchern des Löhr-Centers genutzt werde.  
 
Rm Keul-Göbel (CDU) erkennt an, dass der Eigenbetrieb von sich aus an die Verhandlungen mit 
dem Löhr-Center ginge. 
 


